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Estimado Sr. Otto Wöhler:

He leído con detenimiento sus declaraciones recientes en Revista Puerto y no puedo sino 
expresar mi más profundo asombro y desaprobación ante los planteos expuestos. 

A continuación, me permito detallar las incongruencias y falencias en su discurso:
• Es inadmisible que, a pesar de contar con buques nuevos, el INIDEP siga mostrando 

una alarmante incapacidad para mantener su operatividad.
• La realidad es que los problemas de mantenimiento y gestión reflejan una ineficiencia 

manifiesta. Y usted mismo reconoce que esta situación se debe a una constante 
necesidad de u$s7 millones anuales en  recursos financieros.

• ¿Cómo es posible que, teniendo buques nuevos, se necesiten tantos fondos 
adicionales?

Lo que resulta aún más indignante es que espere resolver estos problemas mediante 
incrementos en los derechos de extracción. 

Estos aumentos no sólo son injustificables, sino que además afectan negativamente a la 
competitividad del sector.

Es inaceptable que la financiación de campañas dependa en gran medida de los aportes 
del sector privado. Esta situación demuestra una clara deficiencia en la gestión pública y una 
falta de responsabilidad del instituto. 

Es seguir pidiéndole plata al privado para gastarla en el Estado de manera ineficiente. Nos 
obliga a preguntarle:

• ¿Qué hace con el presupuesto si, para hacer campañas, necesita de fondos de los 
privados? 

• ¿Cómo selecciona las campañas privadas que realiza?

Por otra parte, es extremadamente preocupante que se atreva a hacer aseveraciones sobre 
el estado «crítico» del Abadejo sin contar con datos científicos ni campañas específicas que lo 
respalden. Es importante recordar que las medidas precautorias al respecto de esta pesquería 
fueron en aumento desde el año 2012, llegando a un límite de bycatch del 3%.

Sus declaraciones no sólo reflejan una grave irresponsabilidad, sino también una falta de 
respeto hacia los armadores privados, quienes han demostrado ser eficientes gracias a su arduo 
trabajo y no simplemente por tener «plata disponible».

Los armadores privados no sólo son eficientes por contar con recursos económicos, sino 
porque trabajan incansablemente, 24/7, para mantener a flote esta industria vital para nuestro 
país. Su comentario despectivo hacia ellos demuestra una falta de comprensión y de respeto 
hacia quienes realmente sostienen la producción pesquera argentina.

Señor Wöhler, es imperativo que se enfoque en soluciones reales y eficientes que 
verdaderamente fortalezcan el INIDEP sin recurrir constantemente a mayores presupuestos ni 
depender de los privados.

Nuestro sector pesquero merece una gestión competente y comprometida con la mejora 
continua y la sostenibilidad, no excusas y promesas vacías.

Mariano Retrivi
Presidente
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